

Herrn Rechtsanwalt Lothar Lindenau

Die berufsständischen Versorgungswerke ehren in Rechtsanwalt Lothar Lindenau den um das berufsständische Versorgungswesen der Freien Berufe hochverdienten ehemaligen Präsidenten des Versorgungswerks der Rechtsanwälte im Lande Nordrhein-Westfalen.

Lothar Lindenau war 1984 am Aufbau des Versorgungswerks der Rechtsanwälte im Lande Nordrhein-Westfalen maßgeblich beteiligt. Zunächst zehn Jahre lang Mitglied der Vertreterversammlung, wurde er zu Beginn des Jahres 1994 zum Mitglied des Vorstandes sowie zum Mitglied des Widerspruchsausschusses des Versorgungswerkes gewählt. Diese Funktionen übte er bis Juni 1997 aus, in diesem Monat wurde er zum Präsidenten gewählt, was er bis 2019 blieb. 2005 unterstützte er zudem den Aufbau des Versorgungswerks der Rechtsanwälte in Sachsen-Anhalt. Schon seit 2002 ist er Mitglied im Verwaltungsausschuss der Nordrheinischen Ärzteversorgung. Seit 1996 gehörte er dem EG-, später Europaausschuss der ABV an, von 2012 bis 2020 vertrat er im Vorstand der ABV seinen Berufsstand. In diese Zeit fiel die Reform des Rechts der Syndikusanwälte, die das Befreiungsrecht für angestellte Anwältinnen und Anwälte bei nichtanwaltlichen Arbeitgebern sicherte.

Er engagierte sich auch berufspolitisch. Von 1979 bis 2007 war er Mitglied des Vorstands und von 1997 bis 2005 des Präsidiums der Rechtsanwaltskammer Düsseldorf. Ihm wurden das Bundesverdienstkreuz sowohl am Bande wie 1. Klasse und die Ehrennadel des Deutschen Anwaltvereins verliehen.

Die berufsständischen Versorgungswerke der Freien Berufe danken Herrn Rechtsanwalt Lothar Lindenau für sein Engagement in ihrer Sache und verleihen ihm die vom Vorstand der ABV aus Anlass des 20. Jahrestages der Wiederkehr der Gründung der ABV (1998) gestiftete Ehrengeschale.

Berlin, 20. November 2021

Rudolf Henke

-Vorsitzender-